

Témoignages de joueurs

Joueur Compulsif qui nuit à ses proches

Par [Soupir61](#) Posté le 5/02/2024 à 18:41

Bonjour,

Je viens sur ce site pour vous faire part de mon témoignage.

Je suis un homme de 31 ans dont la vie est actuellement bouffée par une addiction très forte.
Je suis en couple avec une superbe femme depuis 5 ans et je ne voyais pas à quel point ce mode de vie pourrait tout me gâcher.

Je travaille (heureusement pour moi) et je ne pratique actuellement aucune activité physique à ce jour.

J'ai commencé à jouer aux paris sportifs principalement quand un de mes proches m'a involontairement montré ce monde d'argent et de "fric facile".

Je vis depuis quelques années un véritable cauchemar. Je joue aux paris sportifs presque tous les jours et je n'arrive pas à m'en défaire. J'ai un peu honte d'en parler donc je vous livre ce sentiment ici.

Plusieurs fois récurrente, ma compagne me disait (Arrête le jeu, je veux avancer et avoir des projets.) et moi qui disais oui, je vais ralentir ! Ne t'inquiète pas. Le mois prochain, j'arrête !! Et la paie qui arrivait le mois prochain. Une fois les sous reçus, je partais directement au distributeur ou je déposais directement avec ma carte sur Internet, des 50-100 euros dès les premières heures après l'arrivée de ma paie sur mon compte. Si je gagnais de l'argent, je retirais cette somme instantanément et je jouais avec le "bénéfice". Mais une fois le bénéfice perdu (car on veut toujours aller plus loin) ; je redécorais de l'argent et ainsi de suite. En 2 semaines, j'étais à 0 sur mon compte.

En milieu de mois, je demandais à des proches de m'avancer (ma copine, ma mère, ma sœur) . Je leur disais que c'était pour m'acheter diverses choses, mais ne surtout pas dire pour jouer.

Cette année, les choses sont devenues plus que critique. Je viens de me séparer de ma femme qui en a eu marre de ne voir aucun changement et qui me la fait bien comprendre actuellement. Elle me dit : tu ne changeras jamais, c'est peine perdue !

Ma Chère Mère, Je lui prenais sa carte bancaire pour aller déposer sur Internet (certains sites n'ont pas besoin d'être identifié sur portable.) avec des sommes tellement astronomique que je m'en dégoûtes moi-même actuellement ! Je commençais à voler mes proches. Et c'est là que je me suis rendu compte qu'il y avait un sérieux problème. Je souhaite arrêter tout ceci, et ce soir, j'étais prêt à monté en ville, mais une fois dans ma voiture, j'y ai renoncé et je me suis dit : bon si tu veux la récupérer et montré que tu tiens à elle, tu sais ce qu'il te reste à faire.

Le chemin est long. Très très long. Mais je ferais tout pour la femme que j'aime et également mes proches !!!

Je souhaite sortir de tout ça, car être addict, on ne le choisit pas, on le devient.

Un joueur parmi tant d'autres.